

EN SÍNTESIS

Lea más en:
eleconomista.mx

HUAWEI

Impulsan talento de los mexicanos

Huawei México y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes entregaron a 10 estudiantes mexicanos su certificación como miembros de la cuarta generación del programa Seeds for the Future y desearon buen viaje a estos jóvenes que estarán en China por poco más de dos semanas. Yang Peng, director general de Huawei México, enfatizó que su compañía impulsa la innovación, la colaboración y la responsabilidad corporativa, siendo Seeds for the Future la mejor muestra del impulso al desarrollo de la comunidad a través del cultivo de talentos digitales; asimismo, reconoció la contribución y colaboración con la Secretaría y la Red de Centros de Inclusión Digital Punto México Conectado, a través de los cuales se detectaron los 10 talentos que estarán en China para impulsar su crecimiento en conocimientos y habilidades. *(Redacción)*